

2015年5月31日 主日礼拝

司 会 ①村上洋兄 ②上田兄 ③右沢兄

奏 楽

祈 禱 ①川村師 ②高木美兄

賛 美 聖歌569番「おこしたまえリバイバルを」
(雲が雨でみちると)(聖霊の主よ今ここに)

ヤベツの祈り

聖 書 ① エペソ人への手紙1章11～14節 (P301)

② 詩篇51篇6～12節 (P792)

③ 使徒行伝2章14～18節 (P182)

音 楽 ① 北島美佐子姉(伴奏:白鳥直美姉)

②③ アサリオン

証 詞 ①② 鈴木めぐみ姉(青年会)

メッセージ ① 「新しい身分を頂く」 佐々木智行伝道師

② 「未来に向かって語る」 坪井永城副牧師

③ 「力あるわざと奇跡としるし」 大川従道牧師

賛 美 「主にまかせよ」 (讃美歌291・献金)

頌 栄 「シャローム」(宮本正子姉召天) アーメン

祝 禱

「見よ、わたしの父が約束されたものを、あなたがたに贈る。だから、上から力を授けられるまでは、

あなたがたは都にとどまっていなさい」

(ルカ二十四の四十九)

【大和ニュース】

- ・ 本日は「サラの会」が開かれます！手話、ナオミ会、セキュリティ、役員会(1時半)
- ・ 転入者を歓迎します。①片岡正行兄(バルナバ会) ②片岡恵子姉(ドルカス会)
- * 東京カルバリーチャペルは5時から。ホテルハイアット「平安の間」。説教は大川牧師。特賛はオカムラ・ケン宣教師。準備祈禱会と子ども集会は「東山」にて。
- ・ 今週も祈禱会を大切に！水曜夜と木曜朝。説教は倉知契副牧師。
- ・ 準備祈禱会は、金曜夜9時～10時半。説教は大野メディア主事。
- * 大川牧師夫妻は、火曜から台湾におけるリーダーシップフォーラムに出席。
- * ブラックゴスペルコンサートは6月21日(日)14:00、無料。お問い合わせください。

石の枕

信州大学の山沢学長が入学式で新入生に次のように語った。「スマホやめますか、それとも信大生やめますか」。この挨拶文が、スマホで広がった？！

学長は「スマホ依存症は知性、個性、独創性にとって毒以外の何物でもありません」とした上で、「スイッチを切って、本を読みましょう。そして、自分で考えることを習慣づけましょう」と呼び掛けている。「本を読む」「友達と話す」「自分で考える」…当然の学生の姿ができなくなっている。

クリスチャンも、ヘタをすると聖書を全く読まない人が増えていく。フェイスブックを見たりやったりの時間があるのに、神の言葉である聖書を読まない。いつの間にか「読めない人」になってしまう。恐ろしいほどの損失！

必ず聖書を開くこと、祈る時間をとってひざまずくこと。そのまま、ねてしまってもよい。黙想でも、黙禱でも大丈夫。本当に、神様を意識して対座すると不思議が起こる。すごく主が喜ばれる。「アバ、父よ！」と呼んでみる。「父と子と聖霊のみ名によって、アーメン」と言ってみる。「ハレルヤ！主よ感謝します！」と発声してみる。「365日信仰宣言」を親子で読み上げてみる。

信大は、信仰大学の略ではないが、スマホも役に立つように用いたい。私大川もスマホを毎日使っているスマートボクシ(スマボ)。無料で聖書を入れてもらえる。私の夢のひとつは、電車でにのったら、クリスチャンは皆、スマホで聖書を読む。又は、スマホで大和カルバリーや東京カルバリーのメッセージを聴く。賛美・プレイズも、本当にすばらしい。ホント。

ともかく、スマホの YouTube は、別世界に入れる。居間でも、台所でも、トイレでも、書斎でも、寝室でも、公園でも、霊的養いだけでなく、いやしや霊の解放もなされる。こんな時代がくるとは、天使もビックリ。

そういえば、ICAがすごく祝されている。しかし、サタンの攻撃も始まっている。霊的にガードしていただけるように祈って助けて下さい。教師のため、生徒たちのため。このようなすばらしい学校は珍しい。教会の聖職者たちが、毎日祈りの散歩で、学校のまわりを歩くことにした。恐れることはないが、警戒が必要である。私が先週祈っていたら示されたことです。勿論、サタンも必死ですから、全カルバリーチャペルのため、教役者のため、聖徒たちの為にお祈りください。心を合せて主を仰ぎます！

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！
Aコース:ヨハネ12章～16章 Bコース:歴代志下1章～22章